

FIEBER - Festival der iberoamerikanischen Künstlerinnen in Berlin



Wir, die Organisatorinnen des FIEBER 2015 sind eine Gruppe von in Berlin lebenden Künstlerinnen, die sich zusammen getan haben um einen gemeinschaftlichen Raum zu gründen, in dem Frauen ihre Kunst öffentlich präsentieren können, der aber auch den Austausch unter den Künstlerinnen anregt. Grundgedanke ist es, dass sie sich so über das Festival hinaus vernetzen. Ziel ist es dabei iberoamerikanische Kunst in der vielfältigen Kunstszene in Berlin zu positionieren und sichtbar zu machen!



Über das Festival



Das Fieber-Festival ist eine Initiative von iberoamerikanischen Künstlerinnen. Ziel ist es, einen offenen und zugänglichen Raum zu schaffen, damit Frauen ihre Kunst mitteilen können. Die Gründung dieses Raumes befördert den Austausch untereinander, die Solidarität und gegenseitige Unterstützung und hilft dabei, das Wirken iberoamerikanischer Kunst in der vielfältigen Kunstszene in Berlin zu positionieren.

- In die erste Edition im Oktober 2011 sind mehr als 30 Künstlerinnen teilgenommen
- In die 2te Edition sind mehr als 45 Künstlerinnen teilgenommen

Jede Künstlerin bringt einen sehr unterschiedlichen kulturellen Kontext, andere Lebenserfahrung, Erfolge und Aufgaben ein. Diese reichhaltige Zusammenstellung weckt zusätzliches kreatives Potential.

FIEBER, 21 und 22 Oktober 2011, Galerie Marzia Frozen, Landsberger Alle 54



Bevor Fieber gegründet wurde, hatte jede Künstlerin ihr individuelles Künstlerleben und wird es auch im Rahmen des Festivals fortführen.

Jede Geschichte bleibt eine individuelle. Wir sind kein Kollektiv, aber eine Gruppen, die an die Begegnung und Austausch glaubt.

Die Erfahrung ist, dass Netzwerke untereinander gestärkt werden, die eigene Arbeit anerkannt und neue Kommunikationswege in die Öffentlichkeit aufgebaut.



- Das Erste Edition der Fieber Festival war sehr Erfolgreich

FIEBER, 30 Mai – 9 Juni 2013, Acud, Veteranenstraße 21, 10119 Berlin



Eine Ausstellung, mehr als 21 Künstlerinnen



Theater, Musik, Performance, Poesie,
das Theater war immer voll!!



Für mehr Bilder unter:
feberfestival.com oder in Facebook



Wir wollen der 3te Edition der Fieber Festival in der Acud veranstalten

- Wo: Im Acud – Galerie, Theater, Innenhof, Kino
- Wann: Anfang 28,29.30,31 Mai 2015 (Bestätigt)
- Von 19:00-23:00 jeden Tag (Programm noch nicht Fest)
- Was: Eine Ausstellung, Poesie, Musik, Performance, Tanz, Instalationen, Video, Kino, Workshop, Runden Tisch, usw.
- 40 bis 50 Künstlerinnen



Im 2013 haben mehr als 700 hundert Menschen bei unsere Aktivitäten teilgenommen. Es war ein sehr Erfolgrieches Festival.



Kontakt

Website: <http://fieberfestival.com>

Facebook: <https://www.facebook.com/Fieberfestival>

Crowdfunding Kampagne: <https://www.startnext.com/de/fieberfestival2015>

Die Crowdfunding Kampagne Lauft vom: 2te März bis zum 31te März 2015. Ziel 5000€

Koordinatorinnen

Maria Luisa Herrera Rapela, maluigi79@gmail.com Handy: 015773567117

Barbara Miranda barbara.mir.ca@gmail.com

Lucía González, sinimaginacion1985@gmail.com